

Unsere Ohren sind im All

Aus dem Lautsprecher kratzt ein unbekannter Ton,
speziell geschulte Wissenschaftler wissen schon,
das sind Aliens, intelligente Wesen auf jeden Fall,
nicht die Idee, es könnten kosmische Störfelder sein,
und zum Umweltschutz fällt uns bestimmt auch was ein,
aber auf der Erde sind wir taub, unsere Ohren sind im All.

Elektroautos, statt Brennstoffzellen leider Akkus, giftig,
laden diese mit Kohlestrom und Atomstrom, unsinnig,
in der Sackgasse kommt irgendwann der große Knall,
und von der Regierung werden wir auch nur geschröpft,
oh hört, im Mittelalter wurden solche Versager geköpft,
aber auf der Erde sind wir taub, unsere Ohren sind im All.

Krieg führen ist ein grausamer Zeitvertreib der Männer,
abmetzeln der Unschuldigen ignorieren die Penner,
Frauen für den Frieden, reparieren den Staatszerfall,
doch für viele Männer ist eine Frau zu wenig wert,
nur ein Lustobjekt, Gebärmaschine und hinterm Herd,
aber auf der Erde sind wir taub, unsere Ohren sind im All.

Der Alltag seinen Frust auf uns überträgt,
der wütende Ehemann seine Ehefrau schlägt,
es gibt keine Ausreden für so einen Zwischenfall,
wo ist denn der Respekt und die sogenannte Liebe,
anstatt in den Partner hineinzuhorchen, gibt es Hiebe,
aber auf der Erde sind wir taub, unsere Ohren sind im All.

Der Nachbar fleißig und freundlich, ein netter Mann,
doch in der Nacht macht er sich an seine Tochter ran,
eine Schande, härtere Strafen für so einen Sittenverfall,
meistens Familienangehörige mit krankhaften Trieben,
wir müssen aufpassen, wer ist böse, wer sind die Lieben,
aber auf der Erde sind wir taub, unsere Ohren sind im All.

Zum Mond, aber weiter als Mars werden wir nicht kommen,
mit alter Antriebstechnik wird uns die Hoffnung genommen,
der Glaube an Außerirdische hilft, denn Gott ist ein Reinform,
doch Menschen sind ganz allein verantwortlich für die Erde,
deshalb vorsichtig mit dem Verfassen einer Beschwerde,
aber auf der Erde sind wir taub, unsere Ohren sind im All.

Doch wollen wir über die Wissenschaft nicht unken,

wären noch Neandertaler, machten Feuer mit Funken,
auf vielen Gebieten verdienen sie doch unseren Beifall,
besser Aliens belauschen, als an Waffen schrauben,
man sollte auch an das Gute in den Menschen glauben,
auf der Erde sind wir nicht taub, unsere Ohren sind überall.

© **Wolfgang Sonntag**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)